



Se divertir

Mieux vivre ensemble c'est aussi aider les séniors dans leur vie quotidienne. Plusieurs temps-fort sont programmés dans l'année pour les divertir.

La semaine Escale et plus en octobre.

Chaque année au mois d'octobre, le temps d'**une semaine pour les plus de 60 ans...** et les plus jeunes.
En savoir plus : [cliquez ici.](#)

Le repas et le colis de Noël des aînés

Chaque année, la ville et son CCAS organisent le traditionnel « repas des aînés ». Un déjeuner festif et convivial ouvert aux seniors, domiciliés à Beaufort-en-Anjou (Beaufort-en-Vallée et Gée). Un colis est proposé aux personnes qui n'ont pu se déplacer.

* Selon les modalités.